

ACTA DE CONSEJO N° 06

(sesión ordinaria)

En Pica, a 29 días del mes de Diciembre de 2016 siendo las 17:00 hrs., el Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil de la Comuna de Pica, se reúne en la sala de sesiones de la biblioteca municipal, siendo presidida por el Presidente del Consejo Señor Iván Infante Chacón y con la asistencia de los siguientes consejeros.

Alejandra González Gárate
Jorge Moya Riveros
María Chambe Condore
Leonardo PalapePalape
Jorge Riveros Lecaros
Sofía Loyola Izquierdo
Miguel Santana Zieballa

Actúa como secretario del Consejo, el Secretario Municipal, Señor Carlos O'Ryan Vásquez.

Puntos de tabla

- 1.-Aprobación Acta N° 04, de fecha 28 de Octubre 2016
Aprobación Acta N° 05, de fecha 11 de Noviembre 2016
- 2.-Lectura carta renuncia de consejero, Sr. Rodrigo Vargas Briones
- 3.-Materias varias

El Presidente del Consejo Señor Iván Infante Chacón, abre la sesión en nombre de Dios y de la Comuna de Pica, seguidamente procede a tratar las materias de la convocatoria, como sigue:

**Primer Punto: Aprobación Acta N° 04, de fecha 28 de Octubre, 2016
Aprobación Acta N° 05, de fecha 11 de Noviembre, 2016**

El Presidente del Concejo Comunal, Sr. Iván Infante; somete a aprobación las Actas N°s 04 y 05, siendo éstas aprobadas, por el Consejo, de modo unánime

Segundo Punto: Lectura carta renuncia de Consejero Rodrigo Vargas Briones

El Secretario Municipal Sr. Carlos O'Ryan Vásquez; informa que esta es la sexta reunión, que se está realizando del Cosoc y última del año en curso, siendo a su vez, presidida por primera vez, por el Alcalde de la comuna Sr. Iván Infante Chacón, recientemente electo, indica, que en la próxima sesión se procederá a elegir al Vicepresidente del Consejo, por la renuncia presentada, por el consejero Sr. Rodrigo quién detentaba la calidad de vicepresidente del Consejo, agrega, el Sr. Secretario que el Consejo en su sesión inicial llevo al acuerdo de efectuar las sesiones cada dos meses. Seguidamente el Secretario Municipal, procede a dar lectura a la carta de

renuncia, del Consejero Sr. Rodrigo Vargas Briones, quién fue electo recientemente como Concejal de la Comuna de Pica.

Interviene el Sr. Alcalde y Presidente del Cosoc, don Iván Infante Chacón, saludando a los Sres. (as) consejeros del Cosoc, comunicando que lleva tres semanas en la Administración trabajando arduamente en el pladeco, por lo que se le está solicitando a la Intendenta recursos y unos de los temas de interés para el desarrollo de la comuna es trabajar en Agroturismo, como ejemplo, es importante conocer la Expo de Santa Cruz de la Sierra, se reúnen participantes de todo el mundo, es una forma de mostrar y conocer el Agro-Turismo, en esta materia y en otras se debe trabajar con las bases, para alcanzar los objetivos.-

Tercer Punto: Temas varios

A petición del consejero Sr. Miguel Santana Zieballa, los Sres. (as) Consejeros del Cosoc, se presentan en su calidad de dirigentes al Alcalde y Presidente del Consejo Sr. Iván Infante Chacón.

El Consejero Sr. Jorge Moya Riveros, se presenta como representante de la Junta de Vecinos de Matilla e integra como directivos en otras organizaciones sociales de Matilla, manifestando que está dispuesto a trabajar por el desarrollo de la comuna en todos sus aspectos y es importante una mayor preocupación por los vecinos, solamente se requiere la voluntad de trabajar y trabajar.

La Consejera Sra. Alejandra González; señala que representa a la Junta de Vecinos 30 de Noviembre, indicando, que es importante apoyar a la comunidad, aportar lo mejor, apoyar las buenas ideas, en beneficio de la comuna, le apasiona la entrega personal al trabajo comunitario, sugiere mejorar las mesas de trabajo de turismo a través de Sernatur, es importante realizar las gestiones correctamente. Comenta que hace bastante tiempo un vehículo choco en la esquina de la sede de la Junta de Vecinos y aún no la reparan, interviene el consejero Sr. Jorge Moya; señalando, que la asesora jurídica del municipio, Sra. Ruth Aguilar, solicitó en el Juzgado la carpeta del caso, para su avance. Interviene el Presidente del Consejo Sr. Iván Infante; comunicando, que se está haciendo la gestión, para cambiar Dideco a la casa de los hermanos Maniello, con el propósito de atender de mejor forma al público.-

Interviene la Consejera Sra. Sofía Loyola Izquierdo; presentándose e informando que trabajará con los temas atingente a los adultos mayores. y está con su buena predisposición a colaborar con el Consejo.

Consejero Sr. Miguel Santana Zieballa; interviene indicando, que representa a la parte agrícola de la comuna, agregando, que es técnico agrícola y a su experiencia, es importante escuchar al agricultor, atender sus demandas y trabajar en conjunto con el municipio, ahora los agricultores no tienen el apoyo técnico en terreno. Finalmente, agradece la bienvenida que les dio el Alcalde Sr. Iván Infante Chacón y a su gran interés de profundizar en la actividad agroturismo, que es de gran importancia en la comuna y se le debe potenciar.

Consejero Sra. María Chambe Condore; manifiesta que el comité de vivienda no se encuentra en el radio urbano, también le parece que es muy importante en impulsar el agroturismo, para ello prestará todo su apoyo, además apoyara con fuerza las gestiones y desarrollo de actividades orientados a los niños y jóvenes con problemas de drogadicción y de otros problemas. El Presidente del Consejo Sr. Iván Infante; señala, que es importante impulsar en el Liceo P. A. Hurtado la carrera de Agricultura y la relacionada con la de Turismo. El Presidente del Consejo, señala, son importantes las dos carreras., comentando, que ya conversó con los representantes de la minera, respecto a las carreras, el día seis de Enero se juntaron con su equipo y el equipo de especialidades técnicas del Liceo. y personalmente, no le

pareció que cerraran la carrera de Turismo. Además informa el Presidente, que contrató una persona, para que mantenga el estadio y los recintos deportivos, quién administrará todos los trabajos que se hagan de mejoramiento, en lo que se invertirán recurso, aduce que se hizo talleres de agropecuaria con los niños del liceo, pero no hay fuente laboral en agricultura, los alumnos se cambian de taller, materia que tiene que ser revisada.-

Interviene el Consejero Sr. Jorge Rivero; indicando, que es jubilado de Codelco y tiene bastante experiencia trabajando con juntas de vecinos, con respecto a la junta de vecinos que representa es importante contar con una sede propia, para reuniones y participar en los proyectos, es así, que los vecinos querían solicitar una hectárea a Bienes Nacionales, ya que no dispone de una sede, el objetivo principal, para este año es conseguir a lo menos un terreno en comodato para la habilitación de una la sede, actualmente se reúnen en casas de los vecinos, para llevar a cabo sus reuniones, a tal situación solicita l apoyo del municipio para disponer de una sede.-

Consejero Sr. Leonardo Palape; interviene, manifestando que es importante llevar propuestas, invitar en las escuelas a los niños, abocar todo el tiempo en el desarrollo del deporte y trabajar en conjunto en las gestiones deportivas, indica que en estas dos semanas se ha visto un cambio notable en cuanto a la preocupación de la mantención de los recintos deportivos .

La Consejera Sra. Alejandra González; deja constancia que el acta N°04, fue aprobada en el consejo anterior, por lo tanto es un error la actual aprobación.

Interviene el Consejero Sr. Jorge Riveros; consulta por los cortes de luz y por la apertura de una oficina de Eliqsa en la comuna. El Presidente del Concejo, manifiesta que eliqsa en este momento tiene el monopolio, por lo tanto, en este momento se hacen los interesantes, indica que existen personas que no saben pagar por internet, es un abuso de Eliqsa, lo vivió personalmente en un cobro excesivo de Eliqsa..El Consejero Jorge Moya; manifiesta que debería existir una oficina de reclamos, en contra de los cobros excesivos. El Presidente del Consejo Sr. Iván Infante; comunica que en su periodo anterior, tenía esa oficina, se debe reactivar, para mejorar los servicios al público. Además se debe hacer el reclamo y oficiar, que eliqsa, ponga una oficina en la comuna.

El Secretario municipal; señala, que en la próxima reunión se procederá a elegir al Vice-Presidente del Cosoc. Informando que en el mes de marzo sesionará el Consejo.

Finalizado los temas de la convocatoria. El Presidente del Concejo Sr. Iván Infante Chacón, cierra la sesión, siendo las 19:20 horas.



CARLOS O'RYAN VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL